

Klar. Grün. Konstruktiv: Auf dem Weg in eine starke Opposition



1. Ordentlicher Länderrat 2025,
Berlin, 6. April 2025 Berlin

Antragsteller*in: BAG Migration & Flucht
Beschlussdatum: 03.04.2025

Änderungsantrag zu P-001

Von Zeile 103 bis 105:

Zukunft der sozialen Sicherungssysteme oder zur Migrationspolitik, bei der wir ~~eine kommunikative und strategische Unklarheit an den Tag gelegt haben. Die wirtschaftlich schwierige Situation wurde uns angelastet.~~ **nicht nur kommunikative und strategische Unklarheit an den Tag gelegt haben, sondern als Menschenrechtspartei nicht mehr wahrnehmbar waren. Statt selbstbewusst für unsere Werte einzustehen, haben wir zu oft auf rechte Erzählungen reagiert, anstatt ihnen eine eigene, klare Agenda entgegenzusetzen. Das hat nicht nur Vertrauen gekostet, sondern auch dazu geführt, dass wir uns in einer defensiven Position wiedergefunden haben, statt den politischen Diskurs aktiv zu prägen. Unser Anspruch muss sein aus dieser Erfahrung Konsequenzen zu ziehen: Wir müssen wieder sichtbarer als Menschenrechtspartei agieren, die sich konsequent für eine faire, humane und lösungsorientierte Politik einsetzt - ohne uns vom rechten Rand treiben zu lassen.**

~~Die wirtschaftlich schwierige Situation wurde uns angelastet.~~